

## ABSTRAK

**PUTRI AZURA:** Pengembangan E-Multimedia Interaktif menggunakan Aplikasi *Nearpod* dalam Pembelajaran matematika terintegrasi *Somatic, Auditory, Visual, Intellectual* pada materi Eksponen dan Logaritma. **Program Studi Pendidikan Matematika FKIP Universitas Malikussalaeh, 2024**

Penelitian ini bertujuan untuk mengembangkan, mendeskripsikan kevalidan, kepraktisan, dan keefektifan. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah R&D dengan menggunakan model ADDIE yang terdiri dari tahap analisis, perancangan, pengembangan, implementasi, dan evaluasi. Subjek peneliti ini adalah peserta didik kelas X MAN Kota Lhokseumawe yang berjumlah 26 orang. Kelayakan media pembelajaran merujuk pada hasil penilaian media oleh para ahli media dan ahli materi, serta uji coba siswa kelompok kecil. Kelayakan terlihat dari hasil penilaian produk oleh ahli media sebesar 95,01% dengan kategori “sangat valid”, hasil persentase penilaian produk oleh ahli materi sebesar 96,98% dengan kategori “sangat valid”, dan hasil penilaian produk oleh 9 siswa kelompok kecil sebesar 93,88% dengan kategori “sangat valid”. Berdasarkan hasil penilaian produk oleh semua validator yang menyatakan layak maka media pembelajaran matematika berbasis aplikasi *nearpod* yang dikembangkan sudah memenuhi kriteria layak digunakan untuk peserta didik kelas X MAN Kota Lhokseumawe. Kepraktisan menggunakan produk dinilai dari angket respon peserta didik dengan hasil angket respon peserta didik diperoleh dengan persentase 93,8% dengan kriteria “sangat praktis”. Keefektifan penggunaan produk terlihat dari 26 peserta didik dengan hasil ketuntasan belajar peserta didik melalui instrument tes. Hasil peserta didik yang tuntas yaitu 22 orang dari 4 peserta didik yang tidak tuntas. Produk yang dihasilkan efektif dalam soal pemahaman konsep matematis peserta didik kelas X MAN Kota Lhokseumawe, terbukti nilai persentase sebesar 84,61% dengan kriteria “sangat efektif”. Berdasarkan hasil penelitian dan pengembangan terlihat bahwa produk media pembelajaran matematika berbasis aplikasi *nearpod* yang dikembangkan pada materi Eksponen dan Logaritma sangat layak dan sangat efektif digunakan dalam proses pembelajaran matematika tingkat SMA/MA.

**Kata kunci:** *Nearpod*, Media Pembelajaran, Pengembangan, Model SAVI (*somatic, auditory, visual, intellectual*)